
宮地　まずは、杉村代表の現在に至るま

での歩みからお聞かせください。

杉村　私は 10 代の頃に友人の誘いで塗

装業界に入り、以来、一筋に歩んできま

した。若い頃はあいさつや礼儀などから

厳しく教えられましたが、そのおかげで

今の自分があると思います。何より、き

れいに塗った住まいが形になって残る塗

装の仕事には、大きな魅力を感じました。

宮地　独立のタイミングというのは？

杉村　経験も技術も身に付けて自信が付

いたことから、2000 年に独立したんで

す。ただ、最初は営業が不慣れで苦労し

ましたね。その中で、知人や業者様にご

協力頂き、仕事を増やしていけたので、

周囲の方々には本当に感謝しています。

宮地　では、御社のお仕事についても詳

しくお聞かせください。

杉村　当社が主に手掛けるのは、住宅の

外壁塗装や屋根塗装です。大手では営業

の担当者と実際に施工する職人が変わる

のに対し、当社は最初から最後まで、全

て私が責任を持って担当させて頂きま

す。そのため、お客様のご要望がきちん

と施工に反映されますし、その結果、よ

りご満足頂ける仕上がりが提供できると

自負していますよ。それから、施工内容

については、下地処理にこだわっている

ところが当社の一番の強みです。

宮地　一般的な業者さんとはどのように

異なるのですか？

杉村　通常の外壁塗装であれば下塗りは

1回ですが、当社では 2回行っているん

です。下地処理を丁寧に行えば、その分、

良い仕上がりで長持ちしますし、逆に最

新の塗料を使っても、下塗りが甘ければ

劣化も早くなってしまいますからね。

宮地　素人目には分からない部分にそこ

までこだわっていらっしゃるというの

は、とても誠実さを感じます。

杉村　私の座右の銘は「慎
しんしけいしゅう

始敬終」─

最後まで手を抜かずにやり通す、という

意味の言葉なんです。手間や利益だけを

考えれば、私のやり方は効率的ではない

かもしれません。しかし、施工した家を

見て「もう艶がなくなっている」と思う

のはプライドが許しませんし、何よりお

客様の喜ばれる姿を見ると、全てが報わ

れるような達成感を覚えるんです。

宮地　代表がお仕事に誇りを持ってい

らっしゃることが伝わってきます。

杉村　ありがとうございます。今後も、

会社の規模を大きくすることは考えてい

ませんから、このまま堅実な仕事を続け

ていきたいですね。ただ、若い職人は育

てたいと思っていて。人の住む家がある

限りこの仕事はなくなりませんから、次

の世代に、私の技術と塗装業の醍醐味を

伝えていくことが目標です。
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Interview 手間を惜しまず下塗りにこだわる

顧客満足を追求する塗装業者

手間暇をかけ、間違いのない施工を手掛
けられている杉村代表。その実直な姿勢
を 1 人でも多くの方に知って頂きたいで
すし、私も塗装をすることがあれば、代
表のような方にお願いしたいと思いまし
た。今後も焼津の地域に根付き、信頼の
置ける仕事を続けていかれてくださいね。

宮地 真緒（女優）
Guest Comment

杉村塗装
〒 425-0033
静岡県焼津市小川 2375
URL http://www.sugimuratoso.com/

代表

杉村 勝也
友人からの誘いを受けて、10 代で塗装業界に足を踏み
入れる。いくつかの会社で現場経験を積んで腕を磨き、
2000 年に独立。現在は、業界歴 25 年以上を誇るベテ
ランの職人として、地元・焼津市を中心に妥協のない外
壁塗装や屋根塗装を展開する。

Company data

 Personal data

▲ 「杉村塗装」では顧客満足を第一に考え、丁寧な下地処理を行うなど、一
切妥協のない施工を手掛けている
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